



**PEMERINTAH KABUPATEN BALANGAN**  
**BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH**

Alamat : Jl. Jendral Ahmad Yani Km 5,5 Paringin Selatan Kode Pos 71618



**BERITA ACARA**  
**LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI KINERJA SKPD**  
NOMOR : 100 / 050.98 / 002 / SEK-BPBD/BLG/2024

Badan Penanggulangan Bencana daerah Pemerintah Kabupaten Balangan telah berkomitmen untuk melakukan dialog kinerja dan monitoring kinerja melalui :

- Penetapan target awal tahunan dalam penyusunan Perjanjian Kerja;
- Monitoring Evaluasi atas implementasi pelaksanaan perjanjian kerja melalui monitoring pencapaian target Program/Kegiatan/Sub. Kegiatan secara triwulan;
- Monitoring kinerja tahunan melalui upaya perbaikan akuntabilitas SKPD berdasarkan rekomendasi APIP yang tertuang dalam dokumen LHE SAKIP SKPD.

Dialog dan monitoring kinerja sebagaimana dimaksud pada huruf a sampai c dilakukan secara manual dan aplikasi (E-KINO) oleh masing-masing SKPD. Hal ini juga merupakan wujud pengawasan melekat atasan kepada bawahan dalam menjamin pelaksana kinerja sesuai dengan tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan SKPD.

Berikut kami sajikan hasil dialog dan monitoring kinerja sebagaimana dimaksud pada huruf b dan c sebagai lampiran monitoring dan evaluasi kinerja ini, yakni berupa :

- Tangkapan *layer entrain* data monev rencana aksi atas PK halaman pertama;
- Tangkapan *layer entrain* data monev rencana aksi atas LHE SAKIP SKPD;
- PDF ataupun excel monev rencana aksi atas PK yang telah ditandatangani Kepala SKPD;
- PDF ataupun excel monev rencana aksi LHE SAKIP SKPD yang telah ditandatangani Kepala SKPD.

Paringin, Januari 2024

Kepala Pelaksana



**H. RAHMI, S.H.I**

NIP. 19780912 200604 1 008

## Screenshot Rencana Aksi LHE di E-Kino Tahun 2023

Periode	Tahun	Nilai Sakip N-1	Hasil Evaluasi	Rekomendasi Menpan/Inspektorat	Rencana Aksi Balangan	Progres Aksi
2021 s/d 2026	2023	70,15	<p>1. Dari hasil Evaluasi atas Perencanaan Kerja memperoleh nilai 21,00 (70%), dengan kriteria sebagai berikut: a) Keberadaan; Keberadaan Perencanaan Kinerja memperoleh nilai 4,2 (70%). b) Kualitas; Kualitas Perencanaan Kinerja memperoleh nilai 6,3 (70%). c) Pemanfaatan; Pemanfaatan kinerja telah dimanfaatkan untuk hasil yang berkesinambungan memperoleh nilai 10,50 (80%).</p> <p>2. Evaluasi atas Pengukuran Kinerja. Dari hasil pengukurn kinerja memp[eroleh nilai 18,90 (63%), dengan kriteria sebagai berikut: a) Keberadaan; Keberadaan Pengukuran Kinerja memperoleh nilai 3,00 (50%). b) Kualitas; Kualitas Kinerja telah menjadi kebutuhan dalam mewujudkan kinerja secara efektif dan efisien dan telah dilakukan secara berjenjang dan berkelanjutan, memperoleh nilai, 5,40 (60%). c) Pemanfaatan; Pemanfaatan Kinerja telah dijadikan dasar pemberian Reward dan Pinishment, serta penyesuaian strategi dalam mencapai kinerja yang efektif dan efisien memperoleh nilai 10,50 (70%).</p> <p>3. Evaluasi atas Pelaporan Kinerja. Dari hasil pelaporan Kinerja dengan nilai 12,0 (80%), dengan kriteria sebagai berikut: a) Keberadaan; Keberadaan atas Pelaporan Kinerja memperoleh nilai 2,40 (80%). b) Kualitas; Kualitas Laporan Kinerja telah memenuhi Stndar menggambarkan Kualitas atas Pencapaian Kinerja, Informasi Keberhasilan/kegagalan kinerja serta upaya perbaikan/penyempurnaannya memperoleh nilai 3,6 (80%). c) Pemanfaatan; Pelaporan Kinerja telah memberikan dampak yang besar dalam penyesuaian strategi/kebijakan dalam mencapai kinerja berikutnya memperoleh nilai 6 (80%).</p> <p>4. Evaluasi atas Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal; dari hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja INternal memperoleh nilai 18,25 (73%), dengan kriteria sebagai berikut: a) Keberadaan; Keberadaan atas evaluasi AKuntabilitas Kinerja Internal memperoleh nilai 3,00 (60%). b) Kualitas; Evakuasi Akuntabilitas Kinerja Internal telah dilaksanakan secara berkualitas denan sumbner daya yang memadai memperoleh nilai 5,25 (70%). c) Pemanfaatan; Implementasi SAKIP telah meningkat karena evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal sehingga memberikqn kesan yang nyata (dampak) dalam efektifitas dan efesiensi Kinerja memperoleh nilai 10 (80%).</p> <p>5. Evaluasi atas Capaian Kinerja. hasil evaluasi secara keseluruhan yang dituangkan dalam bentuk nilai dengan kisaran mulai dari 0 s.d 100. BPPD Kabupaten Balangan memperoleh Nilai AKuntabilitas Kinerja sebesar 70,15( Tujuh Puluh Koma Lima Belas) dengan kategori predikat BB, Interpretasi (sangan baik)</p>	<p>Sehubungan dengan permasalahan yang ditemukan dalam proses evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah pada BPPD Kabupaten Balangan, disampaikan sebagai berikut : 1. Untuk menyusun dan menetap SOP/pedoman teknis perencanaan kinerja. 2. Perencanaan kinerja supaya memberikan informasi tentang hubungan kinerja, strategi, kebijakan, bahkan aktivitas antar bidang/dengan tugas dan fungsi lain yang berkaitan (crosscutting). 3. Monitoring Evaluasi (Monev) Triwulan 1,2,3 dan 4/ screenshot monev di e-monev dan e-kino supaya ada tanda tangan pejabat terkait. 4. Menyusun dan menetapkan SOP/pedoman teknis pengukuran kinerja. 5. Terdapat penjelasan deskripsi atas kinerja dan cara mengukur indikator kinerja pada rencana kerja SKPD. 6. Dibuatkan notulen/berita acara/dokumentasi/lembar monitoring evaluasi bertanda tangan pimpinan SKPD. 7. Dalam pengukuran kinerja menjadi dasar usulan penyesuaian (pemberian/pengurangan) tunjangan kinerja/penghasilan. 8. Dalam pengukuran kinerja menjadi dasar usulan penempatan/penghapusan jabatan baik struktural maupaun fungsional. 9. Menyusun/membuat pedoaman evaluasi akuntabilitas kinerja internal yang telah diakuai/diformalkan. Evaluasi dilakukan dengan dasar target kinerja yang telah ditetapkan pada Rencana Aksi, sehingga evaluasi diaksanakan triwulan. 10. Melaksanakan Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal dilaksanakan sesuai standar.11. Agar SDKPD mengusulkan kepada Inspektorat untuk dilakukan revie oleh Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) atas dokumen LKJIP yang telah disusun Tahun 2023.</p>	<p>1. Perencanaan Kinerja a. Akan disusun SOP Teknis Perencanaan Kinerja b. Akan disusun Kinerja, Strategi Kebijakan dan aktivitas bidang yang saling berkaitan 2. Pengukuran Kinerja a. Monev triwuan 1 sampai dengan 4 baik di e-monev dan e-kino akan selalu dibubuhi tanda tangan pejabat berwenang b. Akan dibuat notulen/berita acara/dokumentasi monitoring evaluasi bertanda tangan pimpinan SKPD c. Pengukuran kinerja dijadikan dasar dalam pemberian tunjangan kinerja d. Akan menjadi dasar dalam penempatan jabatan structural/fungsional 3. Pelaporan Kinerja a. Akan Menyusun pedoman evaluasi akuntabilitas kinerja yang telah diformalkan b. Evaluasi akan dilakukan sebagai dasar target kinerja yang telah ditetapkan pada rencana aksi c. Evaluasi dilakukan setiap triwulan 4. Evaluasi Akuntabilitas a. Akan disusun SOP Evaluasi Akuntabilitas Internal b. Akan dilaksanakan usulan kepada inspektorat untuk evaluasi dokumen LKJIP oleh APIP</p>	<p>1. Perencanaan Kinerja a. Telah disusun SOP Teknis Perencanaan Kinerja b. Telah disusun Kinerja, Strategi Kebijakan dan aktivitas bidang yang saling berkaitan 2. Pengukuran Kinerja a. Monev triwuan 1 sampai dengan 4 baik di e-monev dan e-kino selalu dibubuhi tanda tangan pejabat berwenang b. Telah dibuat notulen/berita acara/dokumentasi monitoring evaluasi bertanda tangan pimpinan SKPD c. Pengukuran kinerja dijadikan dasar dalam pemberian tunjangan kinerja d. Telah menjadi dasar dalam penempatan jabatan structural/fungsional 3. Pelaporan Kinerja a. Telah Menyusun pedoman evaluasi akuntabilitas kinerja yang telah diformalkan b. Evaluasi telah dilakukan sebagai dasar target kinerja yang telah ditetapkan pada rencana aksi c. Evaluasi dilakukan setiap triwulan 4. Evaluasi Akuntabilitas a. Telah disusun SOP Evaluasi Akuntabilitas Internal b. Telah dilaksanakan usulan kepada inspektorat untuk evaluasi dokumen LKJIP oleh APIP</p>

**RENCANA AKSI LHE SAKIP**  
**BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KABUPATEN BALANGAN**

Periode	Tahun	Nilai Sakip N-1	Hasil Evaluasi	Rekomendasi Menpan/ Inspektorat	Rencana Aksi Balangan	Progres Aksi
2021 s.d 2026	2023	70.15 (BB)	<p>1 Dari hasil Evaluasi atas Perencanaan Kerja memperoleh nilai 21,00 (70%), dengan kriteria sebagai berikut:</p> <p>a) Keberadaan; Keberadaan Perencanaan Kinerja memperoleh nilai 4,2 (70%).</p> <p>b). Kualitas; Kualitas Perencanaan Kinerja memperoleh nilai 6,3 (70%).</p> <p>c).Pemanfaatan; Pemanfaatan kinerja telah dimanfaatkan untuk hasil yang berkesinambungan memperoleh nilai 10,50 (80%).</p>	<p>1 Sehubungan dengan permasalahan yang ditemukan dalam proses evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah pada BPBD Kabupaten Balangan, disampaikan sebagai berikut :</p> <p>1. Untuk menyusun dan menetapkan SOP/ pedoman teknis perencanaan kinerja.</p> <p>2. Perencanaan kinerja supaya memberikan informasi tentang hubungan kinerja, strategi, kebijakan, bahkan aktivitas antarbidang/dengan tugas dan fungsi lain yang berkaitan (crosscutting).</p> <p>3. Monitoring Evaluasi (Monev) Triwulan 1,2,3 dan 4/ screenshot monev di e-monev dan e-kino supaya ada tanda tangan pejabat terkait.</p> <p>4. Menyusun dan menetapkan SOP/ pedoman teknis pengukuran kinerja.</p>	<p>1 Perencanaan Kinerja</p> <p>a.Akan disusun SOP Teknis Perencanaan Kinerja</p> <p>b.Akan disusun Kinerja, Strategi Kebijakan dan aktivitas bidang yang saling berkaitan</p>	<p>1 Perencanaan Kinerja</p> <p>a. Telah disusun SOP Teknis Perencanaan Kinerja</p> <p>b. Telah disusun Kinerja, Strategi Kebijakan dan aktivitas bidang yang saling berkaitan</p>
			<p>2 Evaluasi atas Pengukuran Kinerja. Dari hasil pengukur kinerja memperoleh nilai 18,90 (63%), dengan kriteria sebagai berikut:</p> <p>a) Keberadaan; Keberadaan Pengukuran Kinerja memperoleh nilai 3,00 (50%).</p> <p>b) Kualitas; Kualitas Kinerja telah menjadi kebutuhan dalam mewujudkan kinerja secara efektif dan efisien dan telah dilakukan secara berjenjang dan berkelanjutan, memperoleh nilai, 5,40 (60%).</p> <p>c) Pemanfaatan; Pemanfaatan Kinerja telah dijadikan dasar pemberian Reward dan Pinishment, serta penyesuaian strategi</p>		<p>2 Pengukuran Kinerja</p> <p>a. Monev triwulan 1 sampai dengan 4 baik di e-monev dan e-kino akan selalu dibubuhi tanda tangan pejabat berwenang</p> <p>b. Akan dibuat notulen/berita acara/dokumentasi monitoring evaluasi bertanda tangan pimpinan SKPD</p> <p>c. Pengukuran kinerja dijadikan dasar dalam pemberian tunjangan kinerja</p> <p>d. Akan menjadi dasar dalam penempatan jabatan structural/fungsional</p>	<p>2 Pengukuran Kinerja</p> <p>a. Monev triwulan 1 sampai dengan 4 baik di e-monev dan e-kino akan selalu dibubuhi tanda tangan pejabat berwenang</p> <p>b. Telah dibuat notulen/berita acara/dokumentasi monitoring evaluasi bertanda tangan pimpinan SKPD</p> <p>c. Pengukuran kinerja dijadikan dasar dalam pemberian tunjangan kinerja</p> <p>d. Telah menjadi dasar dalam penempatan jabatan structural/fungsional</p>

			<p>3 Evaluasi atas Pelaporan Kinerja. Dari hasil pelaporan Kinerja dengan nilai 12,0 (80%), dengan kriteria sebagai berikut;</p> <p>a) Keberadaan; Keberadaan atas Pelaporan Kinerja memperoleh nilai 2.40 (80%).</p> <p>b) Kualitas; Kualitas Laporan Kinerja telah memenuhi Standar menggambarkan Kualitas atas Pencapaian Kinerja, Informasi Keberhasilan/kegagalan kinerja serta upaya perbaikan/penyempurnaannya memperoleh nilai 3,6 (80%).</p> <p>c). Pemanfaatan; Pelaporan Kinerja telah memberikan dampak yang besar dalam penyesuaian strategi/kebijakan dalam mencapai kinerja berikutnya memperoleh nilai 6 (80%).</p>		<p>3 Pelaporan Kinerja</p> <p>a. Akan Menyusun pedoman evaluasi akuntabilitas kinerja yang telah diformalkan</p> <p>b. Evaluasi akan dilakukan sebagai dasar target kinerja yang telah ditetapkan pada rencana aksi</p> <p>c. Evaluasi dilakukan setiap triwulan</p>	<p>3 Pelaporan Kinerja</p> <p>a. Telah Menyusun pedoman evaluasi akuntabilitas kinerja yang telah diformalkan</p> <p>b. Evaluasi telah dilakukan sebagai dasar target kinerja yang telah ditetapkan pada rencana aksi</p> <p>c. Evaluasi dilakukan setiap triwulan</p>
			<p>4 Evaluasi atas Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal; dari hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal memperoleh nilai 18,25 (73%), dengan kriteria sebagai berikut:</p> <p>a) Keberadaan; Keberadaan atas evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal memperoleh nilai 3,00 (60%).</p> <p>b) Kualitas; Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal telah dilaksanakan secara berkualitas dengan sumber daya yang memadai memperoleh nilai 5,25 (70%).</p> <p>c) Pemanfaatan; Implementasi SAKIP telah meningkat karena evaluasi Akuntabilitas</p>		<p>4 Evaluasi Akuntabilitas</p> <p>a. Akan disusun SOP Evaluasi Akuntabilitas Internal</p> <p>b. Akan dilaksanakan usulan kepada inspektorat untuk evaluasi dokumen LKIP oleh APIP</p>	<p>4 Evaluasi Akuntabilitas</p> <p>a. Akan disusun SOP Evaluasi Akuntabilitas Internal</p> <p>b. Akan dilaksanakan usulan kepada inspektorat untuk evaluasi dokumen LKIP oleh API</p>

			<p>5 Evaluasi atas Capaian Kinerja.          Hasil evaluasi secara keseluruhan yang dituangkan dalam bentuk nilai dengan kisaran mulai dari 0 s.d 100.          BPBD Kabupaten Balangan memperoleh Nilai Akuntabilitas Kinerja sebesar 70,15 ( Tujuh Puluh Koma Lima Belas) dengan kategori predikat BB, Interpretasi (sangat baik)</p>			
--	--	--	---	--	--	--

Mengetahui,  
 Kepala Relaksana BPBD Balangan



H. RAHMI, S. H. I  
 NIP. 19780912 200604 1 008

### Screenshoot Kurkin Triwulan I Tahun 2023

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Target			Realisasi		Data Dukung Atas Realisasi Capaian Triwulan TW I	Kendala Pencapaian Target Triwulan TW I	Rencana Aksi	Catatan Efektif dan Efisien	Kinerja I jawab
			PK	Renstra	Renja	Triwulan TW I	Kesesuaian Rumus Realisasi dan Rumus Dalam IKU	Menjelaskan Outcome / Keluaran IKU	Menjelaskan Kendala (6M)	Menjelaskan Alternatif Solusi / Inovasi	Menjelaskan Keselarasan Anggaran dan Kinerja	Indikator
<b>Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah</b>												
1	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	126,16	126,16	126,16	126,16	0	Sesuai	nilai IRB Belum terbit dar BNPB (126,16*)	Nilain IRB terbit pada triwulan II tahun berjalan	Penyusunan data dukung IKD	126,16	Indeks Risik Bencana



**Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah**

<b>Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja</b>	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	25%	Sesuai	3 Bulan	-	Peningkatan Nilai SAKIP	12.900.129.553 (25%)	Tingkat Kelancaran pelayanan Administrasi Jasa Perkar
---	--	--	--	--	-----	--------	---------	---	-------------------------	----------------------	---

**Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Pelaporan**

<b>Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja</b>	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	25%	Sesuai	3 Bulan	-	Peningkatan Kualitas Dokumen Perencanaan	12.900.129.553 (25%)	Jumlah Dokumen Perencanaan
--	---	---	---	---	-----	--------	---------	---	--	----------------------	----------------------------

**Kepala Sub Bagian Keuangan**

<b>Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	25 %	Sesuai	3 Bulan	-	Optimalisasi kinerja keuangan	12.900.129.553 (25%)	Indeks Risi Bencana
--	---	---	---	---	------	--------	---------	---	-------------------------------	----------------------	---------------------

### Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan

<b>Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Prosentase Time25% dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	25%	Sesuai	50 Orang	-	Membuat rencana kegiatan informasi rawan bencana dan pembinaan masyarakat sadar bencana	12.900.129.553 (12,5%)*	Presentase kejadian be yang tertan
---	--	--	---	---	-----	--------	----------	---	---	-------------------------	------------------------------------

### JF Analis Kebijakan Ahli Muda

<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	12,5%	Sesuai	50 Orang	-	-	12.900.129.553 (12,5%)*	Presentase kejadian be yang tertan
<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	0	Sesuai	0	-	-	12.900.129.553 (0%)	Jumlah Apa dan warga yang Mengi Gladi Kesiapsiaga



Penyuluh Bencana												
I	<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	50%	Sesuai	100 orang	-	-	12.900.129.553 (50%)	Jumlah masyarakat mendapat pembinaan pelatihan te penangana bencana
Analisis Bencana												
I	<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	10%	Sesuai	10%	-	-	12.900.129.553 (10%)*	Cakupan rehabilitasi rekonstruksi pasca benc
Analisis Bencana												
I	<b>Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	0	Sesuai	-	-	-	12.900.129.553 (0%)*	Indeks Risik Bencana

### Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik

<b>Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Penanganan Daruratan dan Ketersediaan Logistik saat Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	36%	Sesuai	18 Orang	-	-	12.900.129.553 (36%)*	Jumlah Korban Bencana yang Mendistribusi L dan Evakuasi Korban Ber
---	--	--	--	--	-----	--------	----------	---	---	-----------------------	--

### Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi

<b>Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	10%	Sesuai	10%	-	-	12.900.129.553 (10%)*	Cakupan Rehabilitasi Rekonstruksi pasca benc
---	--	--	---	--	-----	--------	-----	---	---	-----------------------	--

### Analisis Bencana

<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	0%	Sesuai	0%	-	-	12.900.129.553 (0%)*	Jumlah dok kajikan risik bencana ya dilegalisasi
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0%	sesuai	0%	-	-	12.900.129.553 (0%)*	Jumlah apa dan warga yang mengi gladi kesiapsiaga

### JF Analisis Kebijakan Ahli Muda

<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	36%	Sesuai	18 Orang	-	-	12.900.129.553 (36%)*	Jumlah Korl Bencana ya Mendapatk Distribusi L Penyelama dan Evakua Korban Ber
---	--	--	--	--	-----	--------	----------	---	---	-----------------------	---

	<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	45%	Sesuai	7 Laporan	-	-	12.900.129.533 (46%)*	Jumlah laporan hasil pelaksanaan kegiatan kesiapsiagaan petugas pemadam kebakaran daerah kabupaten
--	--	---	---	---	---	-----	--------	-----------	---	---	-----------------------	--

#### Analisis Bencana

	<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	36%	sesuai	18 Orang	-	-	12.900.129.533 (36%)*	Jumlah korban bencana yang mendapatkan distribusi logistik penyelamatan dan evakuasi korban bencana
--	---	--	--	--	--	-----	--------	----------	---	---	-----------------------	---

	<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	0	sesuai	0	-	-	12.900.129.533 (0%)*	Jumlah pes yang dikemvban, kapasitas te dan manajerial
--	---	--	--	--	--	---	--------	---	---	---	----------------------	--

#### JF Analisis Kebijakan Ahli Muda

	<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	10%	sesuai	10%	-	-	12.900.129.533 (10%)*	Cakupan rehabilitasi rekonstruksi pasca bencana
--	--	---	---	---	---	-----	--------	-----	---	---	-----------------------	---

<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0	sesuai	0	-	-	12.900.129.533 (0%)*	Jumlah dok analisis risik bencana p kegiatan pembangu yang memf risiko tinggi menimbulk bencana
--	---	---	---	---	---	--------	---	---	---	----------------------	---

#### Teknisi Peralatan dan Mesin

<b>Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana</b>	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	0	sesuai	0	-	-	12.900.129.533 (0%)*	Jumlah lapo pemeliharaa peralatan penanggula bencana
--	---	---	---	---	---	--------	---	---	---	----------------------	--

#### Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian

<b>Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian</b>	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	25%	Sesuai	3 Laporan	-	-	12.900.129.553	Jumlah lapo penyediaa pelayanan kantor yang disediakan
---	--	--	--	--	-----	--------	-----------	---	---	----------------	--

**Pengadministrasi Umum 1**

<b>Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana</b>	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	1 Dokumen	Sesuai	1 Dokumen	-	-	12.900.129.553 (100%)	Jumlah jenis Tetap Lainnya yang dipelil
--	---	---	---	---	-----------	--------	-----------	---	---	-----------------------	---

Mengetahui,  
Kepala Pelaksana BPBD Balangan



**H. RAHMI, S.H.I**  
**NIP. 19780912 200604 1 008**



**Screenshot Kurkin Triwulan II diaplikasi E-Kino Tahun 2023**

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Target			Realisasi		Data Dukung Atas Realisasi Capaian Triwulan TW II	Kendala Pencapaian Target Triwulan TW II	Rencana Aksi	Catatan Efektif dan Efisien	Kinerja RPJMD : jawab
			PK	Renstra	Renja	Triwulan TW II	Kesesuaian Rumus Realisasi dan Rumus Dalam IKU	Menjelaskan Outcome / Keluaran IKU	Menjelaskan Kendala (6M)	Menjelaskan Alternatif Solusi / Inovasi	Menjelaskan Keselarasan Anggaran dan Kinerja	Indikator
<b>Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah</b>												
	<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	126,16	126,16	126,16	126,16	-	sesuai	nilai IRB Belum terbit dar BNPB (126,16*)	Nilai IRB terbit pada triwulan II tahun berjalan	Penyusunan data dukung IKD 126,16	12.900.129.553	Indeks Risiko Bencana

**Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah**

<b>Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja</b>	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	50%	Sesuai	3 Bulan	-	Penyusunan data dukung IKD	6.892.860.703 (43%)	Tingkat Kelancaran Pelayanan Administrasi dan Jasa Perkantoran
---	--	--	--	--	-----	--------	---------	---	----------------------------	---------------------	--

**Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Pelaporan**

<b>Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja</b>	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	50%	Sesuai	3 Bulan	-	Penyusunan data dukung IKD	95.818.000 (50%)	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah
--	---	---	---	---	-----	--------	---------	---	----------------------------	------------------	---

**Kepala Sub Bagian Keuangan**

<b>Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	50%	Sesuai	3 Bulan	-	-	2.071.527.558 (50%)	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN
--	---	---	---	---	-----	--------	---------	---	---	---------------------	---

### Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian

<b>Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian</b>	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	50%	Sesuai	3 Laporan	-	-	272.267.601 (50%)	Jumlah laporan penyediaan jasa pelayan umum kantor yang disediakan
---	--	--	--	--	-----	--------	-----------	---	---	-------------------	--

### Pengadministrasi Umum 1

<b>Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana</b>	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	50%	Sesuai	1 Dokumen	-	-	272.267.601 (50%)	Jumlah Jenis Aset Tetap Lainnya yang dipelihara
--	---	---	---	---	-----	--------	-----------	---	---	-------------------	---

### Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan

<b>Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	75%	Sesuai	50 Orang	-	Penyusunan Dokumen Risiko Bencana	2.559.103.381 (75%)	Presentase kejadian bencana yang tertangani
---	--	--	---	--	-----	--------	----------	---	-----------------------------------	---------------------	---

### JF Analisis Kebijakan Ahli Muda

!	<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	100%	Sesuai	50 Orang	-	-	2.559.103.381 (100%)	Presentase kejadian bencana yang tertangani
!	<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	50%	Sesuai	100 Orang	-	-	2.559.103.381	Jumlah Aparatur dan warga Negara yang Mengikuti Gladi Kesiapsiagaan
<b>Penyuluh Bencana</b>												
!	<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	100%	Sesuai	100 orang	-	-	2.559.103.381	Jumlah masyarakat yang mendapat pembinaan dan pelatihan tentang penanganan bencana

### Analisis Bencana

<b>Terlaksananya pelayanan penecagahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan penecagahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan penecagahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan penecagahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan penecagahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	0	Sesuai	0%	-	Proses penyusunan dokumen KRB	2.559.103.381	Jumlah dokumen kajian risiko bencana yang dilegalisasi
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	400%	Sesuai	100 Orang	-	-	2.559.103.381	Jumlah aparaturnya dan warga negara yang mengikuti gladi kesiapsiagaan

### Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik

<b>Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Penanganan Daruratan dan Ketersediaan Logistik saat Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	50%	Sesuai	18 Orang	-	-	556.958.000	Jumlah Korban Bencana yang Mendapatkan Distribusi Logistik Penyelamatan dan Evakuasi Korbann Bencana
---	--	--	--	--	-----	--------	----------	---	---	-------------	--

Analisis Kebijakan Ahli Muda

<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	20%	Sesuai	18 Orang	-	-	556.958.000	Jumlah Korban Bencana yang Mendapatkan Distribusi Logistik Penyelamatan dan Evakuasi Korban Bencana	2
<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun dalam daerah	26,6%	Sesuai	7 Laporan	-	-	934.945.300 (26,6%)	Jumlah laporan hasil pelaksanaan kegiatan kesiapsiagaan petugas piket dan pemadaman kebarakan dalam daerah kabupaten/kota	2

## Analisis Bencana

**Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban**

Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban  
 Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban  
 Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban  
 Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban  
 Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban

26%

Sesuai

18 Orang

-

-

556.958.000  
(26%)

Jumlah korban bencana yang mendapatkan distribusi logistik penyelamatan dan evakuasi korban bencana

**Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah**

Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah  
 Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah  
 Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah  
 Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah  
 Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah

26%

Sesuai

0

-

-

934.945.300  
(26%)

Jumlah pesonil trc yang dikembngkan kapasitas teknis dan manajerialmya



### Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi

<b>Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	0	-	10%	-	-	498.247.694 (0%)	Cakupan Rehabilitasi dan Rekonstruksi Pasca Bencana
---	--	--	---	--	---	---	-----	---	---	------------------	---

### JF Analis Kebijakan Ahli Muda

<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0	-	10%	-	-	498.247.694 (0%)	Cakupan Rehabilitasi dan Rekonstruksi Pasca Bencana
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0%	-	-	-	-	498.247.694 (0%)	Jumlah dokumen analisis risiko bencana pada kegiatan pembangunan yang mempunyai risiko tinggi

**Teknisi Peralatan dan Mesin**

<b>Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana</b>	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	100%	Sesuai	1 Dokumen	-	-	16.000.000 (100%0)	Jumlah Laporan Pemeliharaan Peralatan Penanggulangan Bencana
--	---	---	---	---	------	--------	-----------	---	---	--------------------	--

**Analisis Bencana**

<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	0%	-	10%	-	-	448.278.494 (0%)	Cakupan Rehabilitasi dsan rekonstruksi Pasca Bencana
--	---	---	---	---	----	---	-----	---	---	------------------	--

Mengetahui,  
Kepala Pelaksana BPBD Balangan



**H. RAHMI, S.H.I**  
**NIP. 19780912 200604 1 008**

### Screenshot Kurkin Triwulan III Tahun 2023

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Target			Realisasi		Data Dukung Atas Realisasi Capaian Triwulan TW III	Kendala Pencapaian Target Triwulan TW III	Rencana Aksi	Catatan Efektif dan Efisien	Kinerja jawab
			PK	Renstra	Renja	Triwulan TW III	Kesesuaian Rumus Realisasi dan Rumus Dalam IKU	Menjelaskan Outcome / Keluaran IKU	Menjelaskan Kendala (6M)	Menjelaskan Alternatif Solusi / Inovasi	Menjelaskan Keselarasan Anggaran dan Kinerja	Indikator

#### Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah

Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	126,16	126,16	126,16	126,16	-	Sesuai	nilai IRB Belum terbit dar BNPB (126,16*)	Nilai IRB terbit pada triwulan II tahun berjalan	Penyusunan data dukung IKD	31.011.079.398 126,16	Indeks Risik Bencana
---	--------	--------	--------	--------	---	--------	---	--	----------------------------	--------------------------	----------------------

### Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah

<b>Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja</b>	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	75%	sesuai	3 Bulan	-	Penyusunan data dukung IKD	8.432.293.148 (75%)	Tingkat Kelancaran Pelayanan Administrasi Jasa Perkantora
---	--	--	--	--	-----	--------	---------	---	----------------------------	---------------------	---

### Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Pelaporan

<b>Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja</b>	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	75%	sesuai	3 Bulan	-	Penyusunan data dukung IKD	236.140.400 (75%)	Jumlah dokumen perencanaan perangkat daerah
--	---	---	---	---	-----	--------	---------	---	----------------------------	-------------------	---

### Kepala Sub Bagian Keuangan

<b>Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	75%	sesuai	3 Bulan	-	-	4.640.575.388 (75%)	Jumlah orang yang menerima gaji dan tunjangan
--	---	---	---	---	-----	--------	---------	---	---	---------------------	---

**Bendahara**

<b>Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan</b>	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	75%	sesuai	3 Bulan	-	-	4.640.575.388	Menyusun laporan realisasi keuangan bulanan dan semesteran
---	--	--	--	--	-----	--------	---------	---	---	---------------	--

**Pengadministrasi Keuangan**

<b>Tertibnya Administrasi Keuangan</b>	Tertibnya Administrasi Keuangan	Tertibnya Administrasi Keuangan	Tertibnya Administrasi Keuangan	Tertibnya Administrasi Keuangan	75%	sesuai	3 Bulan	-	-	4.640.575.388	Menyusun, mencatat dan mengarsipkan SPJ, gaji dan tunjangan yang dibayarkan
--	---------------------------------	---------------------------------	---------------------------------	---------------------------------	-----	--------	---------	---	---	---------------	---

**Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian**

<b>Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian</b>	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	75%	sesuai	3 Laporan	-	-	421.077.100 (75%)	Jumlah laporan penyediaan pelayanan umum kant yang disedi
---	--	--	--	--	-----	--------	-----------	---	---	-------------------	---

**Pengadministrasi Umum 1**

<b>Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana</b>	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	75%	sesuai	1 Dokumen	-	-	421.077.100 (75%)	Jumlah jenis aset tetap lainnya yang dipelihara
--	---	---	---	---	-----	--------	-----------	---	---	-------------------	---

**Penyusun Kebutuhan Barang Inventaris**

<b>Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan</b>	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	75%	sesuai	-	-	-	421.077.100 (75%)	Jumlah laporan Barang Inventaris Bulanan yang Dibuat
---	--	--	--	--	-----	--------	---	---	---	-------------------	--

### Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan

<b>Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana			50 Orang				Pembuatan Dokumen Kajian Resiko Bencana
---	--	--	---	--	--	--	----------	--	--	--	---

### JF Analis Kebijakan Ahli Muda

<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	75%	sesuai	50 Orang	-	-	4.818,379.750 (75%)	Presentase kejadian bencana yang tertangani
<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	75%	sesuai	100 Orang	-	-	156.654.600 (75%)	Jumlah Aparatur dan warga Negara yang Mengikuti Kegiatan Kesiapsiagaan



**Analisis Bencana**

<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0	-	0%	Penyusunan Dokumen Kajian Risiko Bencana	62.713.050 (0%)	Jumlah dokumen k risiko bencana yang dilega
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana			0%			

**Analisis Bencana**

<b>Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	0	-	-	-	-	156.654.600 (0%)	Jumlah apa dan warga negara yan mengikuti g kesiapsiaga
--	---	---	---	---	---	---	---	---	---	------------------	---

### Penyuluh Bencana

<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	100%	sesuai	200 orang	-	-	98.332.500 (100%)	Jumlah masyarakat yang mendapat pembinaan pelatihan tentang penanganan bencana
--	---	---	---	---	------	--------	-----------	---	---	-------------------	--

### Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik

<b>Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Penanganan Daruratan dan Ketersediaan Logistik saat Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	75%	sesuai	50 Orang	-	-	448.099.700	Jumlah Korban Bencana yang Mendapatkan Distribusi Logistik Penyelamatan dan Evakuasi Korban
---	--	--	--	--	-----	--------	----------	---	---	-------------	---

## JF Analisis Kebijakan Ahli Muda

<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	100%	SESUAI	50 Orang	-	-	448.099.700	Jumlah Korban Bencana yang Mendapatkan Distribusi Logistik Penyelamatan dan Evakuasi Korban Bencana
<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	100%	sesuai	5Laporan	-	-	16.339.181.300	Jumlah laporan hasil pelaksanaan kegiatan kesiapsiagaan petugas piket dan pemadam kebakaran dalam daerah kabupaten

## Analisis Bencana

	<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	100%	sesuai	50 Orang	-	-	448.099.700	Jumlah korban bencana yang mendapat distribusi logistik penyelamatan dan evakuasi korban ber
:	<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	100%	SESUAI	0	-	-	448.099.700	Jumlah lap hasil pelaksanaan kegiatan kesiapsiagaan petugas pik dan pemadama kebakran d daerah kabupaten,

### Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi

1	<b>Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	0	-	10%	-	-	523.585.400	Cakupan rehabilitasi rekonstruksi pasca bencana
---	---	--	--	---	--	---	---	-----	---	---	-------------	---

### JF Analis Kebijakan Ahli Muda

1	<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	0	-	10%	-	-	523.585.400	Cakupan rehabilitasi rekonstruksi pasca bencana
2	<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana			0				

### Analisis Bencana

<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	0	-	10%	-	-	523.585.400	Jumlah dokumen analisis risiko bencana pada kegiatan pembangunan yang mempunyai risiko tinggi menimbulkan bencana
--	---	---	---	---	---	---	-----	---	---	-------------	---

### Teknisi Peralatan dan Mesin

<b>Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana</b>	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	100%	sesuai	1 dokumen	-	-	523.585.400	Jumlah laporan pemeliharaan peralatan penanggulangan bencana
--	---	---	---	---	------	--------	-----------	---	---	-------------	--

Mengetahui,

Kepala Pelaksana BPBD Balangan



**H. RAHMI, S.H.I**

**NIP. 19780912 200604 1 008**

### Screenshot Kurkin Triwulan IV Tahun 2023

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Target			Realisasi		Data Dukung Atas Realisasi Capaian Triwulan TW IV	Kendala Pencapaian Target Triwulan TW IV	Rencana Aksi	Catatan Efektif dan Efisien	Kinerja I jawab
			PK	Renstra	Renja	Triwulan TW IV	Kesesuaian Rumus Realisasi dan Rumus Dalam IKU	Menjelaskan Outcome / Keluaran IKU	Menjelaskan Kendala (6M)	Menjelaskan Alternatif Solusi / Inovasi	Menjelaskan Keselarasan Anggaran dan Kinerja	Indikator
<b>Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah</b>												
	<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	126,16	126,16	126,16	126,16	-	Sesuai	nilai IRB Belum terbit dar BNPB (126,16*)	Nilai IRB terbit pada triwulan II tahun berjalan	Penyusunan data dukung IKD 126,16	31.011.079.398	Indeks Risi Bencana

### Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah

<b>Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja</b>	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	Meningkatnya Nilai Akuntabilitas Kinerja	100%	sesuai	3 Bulan	-	-	8.432.293.148	Tingkat Kelancaran pelayanan Administrasi dan Jasa Perkantora
---	--	--	--	--	------	--------	---------	---	---	---------------	---

### Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Pelaporan

<b>Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja</b>	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	Meningkatnya Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Kinerja	100%	Sesuai	3 Bulan	-	-	236.140.400	
--	---	---	---	---	------	--------	---------	---	---	-------------	--

### Kepala Sub Bagian Keuangan

<b>Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	Meningkatnya Kualitas Kelancaran Pelayanan Administrasi Keuangan Daerah	100%	sesuai	3 Bulan	-	-	4.640.575.388	Jumlah orai yang mene gaji dan tunjangan /
--	---	---	---	---	------	--------	---------	---	---	---------------	--



**Bendahara**

<b>Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan</b>	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	Terlaksananya penatausahaan dan pengelolaan keuangan SKPD yang tertib dan sesuai ketentuan	100%	sesuai	3 bulan	-	-	4.640.575.388	Menyusun laporan reli keuangan bulanan dan semesteran
---	--	--	--	--	------	--------	---------	---	---	---------------	---

**Pengadministrasi Keuangan**

<b>Tertibnya administrasi keuangan</b>	Tertibnya administrasi keuangan	Tertibnya administrasi keuangan	Tertibnya administrasi keuangan	Tertibnya administrasi keuangan	100%	sesuai	250 Berkas	-	-	4.740.575.388	Menyusun mencatat dan mengarsip SPJ, kegiatan koordinasi penyusunan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD
--	---------------------------------	---------------------------------	---------------------------------	---------------------------------	------	--------	------------	---	---	---------------	---

**Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian**

<b>Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian</b>	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Umum dan Kepegawaian	100%	sesuai	3 Laporan	-	-	421.077.100
---	--	--	--	--	------	--------	-----------	---	---	-------------

**Penyusun Kebutuhan Barang Inventaris**

<b>Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan</b>	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	Meningkatnya ketertiban dan keakuratan laporan barang inventaris bulanan	100%	sesuai	-	-	-	421.077.100	Jumlah laporan barang inventaris bulanan yang dibuat
---	--	--	--	--	------	--------	---	---	---	-------------	--

**Pengadministrasi Umum 1**

<b>Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana</b>	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	Terlaksananya pengadaan dan pemeliharaan sarana dan prasarana	100%	sesuai	1 Dokumen	-	-	421.077.100	Jumlah jenis aset tetap lainnya yang dipelihara
--	---	---	---	---	------	--------	-----------	---	---	-------------	---

**Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan**

<b>Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Prosentase Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Masyarakat Terhadap Bencana	Prosentase Time 100% dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	100%	sesuai	50 Orang	-	-	4.823.819.750	Jumlah dokumen kajian risiko bencana yang dilegalisasi
---	--	--	---	---	------	--------	----------	---	---	---------------	--

**JF Analisis Kebijakan Ahli Muda**

<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	100%	sesuai	50 Orang	-	-	4.823.819.750	Presentase kejadian bencana yang tertangani
<b>Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	100%	sesuai	0	-	-	4.823.819.750	Jumlah Aparatur dan warga Negara yang Mengikuti Gladi Kesiapsiagaan

Analisis Bencana											
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan ksaipsiagaan terhadap bencana	100%		1 Dokumen	-	-	4.823.819.750	Jumlah dokumen k risiko bencana yang dilegalisasi
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana			0%				
Analisis Bencana											
<b>Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana</b>	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap Bencana	100%	-	100 Orang	-	-	4.823.819.750	Jumlah aparatur dan warga negara yang menggladi kesiapsiagaan

**Penyuluh Bencana**

<b>Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana</b>	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	Meningkatnya Pencegahan dan Kesiapsiagaan Masyarakat Terhadap Bencana	100%	sesuai	100 orang	-	-	4.823.819.750	
--	---	---	---	---	------	--------	-----------	---	---	---------------	--

**Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik**

<b>Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Meningkatnya Penanganan Daruratan dan Ketersediaan Logistik saat Bencana	Respon Time dalam Penanganan Kedaruratan Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	100%	sesuai	18 Orang	-	-	448.073.700	Jumlah per: TRC yang dikembang kapasitas te dan manaje
---	--	--	--	--	------	--------	----------	---	---	-------------	--

**F Analisis Kebijakan Ahli Muda**

<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	100%	sesuai	18 Orang	-	-	448.073.700	Jumlah korban bencana yang mendapatk distribusi distribusi logistik penyemala dan evakuasi korban bencana
<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemadaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebakaran dalam daerah			7 Laporan				Jumlah laporan hasil pelaksanaan kegiatan kesiapsiagaan petugas piket dan pemadaman kebakaran dalam daerah kabupaten

## Analisis Bencana

	<b>Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban</b>	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	Tersedianya pelayanan penyelamatan dan evakuasi korban	100%	sesuai	18 Orang	-	-	488.073.700	Jumlah korban bencana yang mendapatkan distribusi logistik penyelamatan dan evakuasi korban bencana
:	<b>Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah</b>	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	Tersedianya pencegahan, pengendalian, pemdaman, penyelamatan dan penanganan bahan berbahaya dan beracun kebarakan dalam daerah	100%	sesuai	-	-	-	488.073.700	Jumlah per: TRC yang dikembangkan kapasitas te dan manajerial

### Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi

<b>Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana</b>	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	Terlaksananya Pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Respon Time dalam Penanganan Darurat Bencana dan Prosentase Desa Siaga Bencana	100%	sesuai	10%	-	-	523.585.400	
<b>JF Analis Kebijakan Ahli Muda</b>											
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	100%	sesuai	10%	-	-	523.585.400	Cakupan rehabilitasi rekonstruksi pasca bencana
<b>Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana</b>	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	Terlaksananya pelayanan pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana	100%	sesuai	0	-	-	523.585.400	Jumlah dokumen analisis risiko bencana pada kegiatan pembangunan



**Teknisi Peralatan dan Mesin**

<b>Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana</b>	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	Terpeliharanya peralatan penanggulangan bencana	100%	-	0	-	-	-
--	---	---	---	---	------	---	---	---	---	---

Mengetahui,  
Kepala Pelaksana BPBD Balangan



**H. RAHMI, S.H.I**  
**NIP. 19780912 200604 1 008**